



Tres miembros del Cuerpo de Bomberos regional reciben la medalla al Mérito de Protección Civil

Protección Civil reconoce la labor de los bomberos de la Comunidad de Madrid

- Las condecoraciones reconocen su participación en misiones internacionales y en la formación de voluntarios de Protección Civil y profesionales de emergencias

18 de junio de 2017.- El Ministerio del Interior ha reconocido la labor del Cuerpo de Bomberos de la Comunidad de Madrid con la entrega de la Medalla al Mérito de Protección Civil a tres miembros del Cuerpo a los que reconoce su labor en misiones internacionales y en la formación de voluntarios de Protección Civil y profesionales de emergencias.

Las distinciones han sido entregadas por el ministro del Interior, Juan Ignacio Zoido, en un acto celebrado en la Escuela Nacional de Protección Civil, en el que se ha reconocido el trabajo de medio centenar de personas y organismos especialmente destacados por su colaboración con la Dirección General de Protección Civil y Emergencias. Al acto también ha asistido el director general de Protección Ciudadana de la Comunidad, Carlos Novillo.

En el caso de los bomberos de la Comunidad, se ha reconocido el trabajo del jefe de Servicio de Incendios Forestales, Pablo Cristóbal, por su participación como miembro del equipo europeo de expertos desplazado a Chile para colaborar en el análisis, evaluación y control de los incendios forestales que asolaron el país andino en este año 2017.

Por su parte, Alfonso Lozano, bombero destinado en la Dirección del Mecanismo Europeo de Protección Civil, en Bruselas, ha sido condecorado por su colaboración con la Dirección General de Protección Civil y Emergencias del Ministerio de Interior en la participación de España en el Mecanismo Europeo de Protección Civil, que ha permitido desplazar a equipos de rescate españoles como el ERICAM de la Comunidad o la UME a las misiones internacionales que lo han demandado.

Por último, también se ha galardonado a Daniel Arroyo, destinado en la actualidad en la Dirección General de Seguridad, distinguido por su colaboración con la Escuela Nacional de Protección Civil a la hora de impartir diferentes acciones formativas a voluntarios de Protección Civil y profesionales del mundo de la emergencia, en los últimos años.